

ABSTRAK

Masalah Urbanisasi dan Sektor Informal di anggap berkaitan erat dengan kemiskinan di pedesaan.

Berawal dari teori tentang urbanisasi dan kemiskinan di pedesaan, dalam Skripsi ini dibahas tentang empat masalah pokok pertama, Benarkah sempitnya lahan pertanian dapat mendorong terjadinya urbanisasi, kedua, Benarkah kurangnya lapangan kerja di luar sektor pertanian dapat mendorong terjadinya urbanisasi, ketiga, Benarkah rendahnya pendapatan dapat mendorong terjadinya urbanisasi dan keempat, benarkah kurangnya penyediaan jasa umum dapat mendorong terjadinya urbanisasi.

Dari keempat permasalahan tersebut, jika dalam penelitian lapangan, para responden bersedia menjawab pertanyaan-pertanyaan yang diajukan penulis dengan benar, diharapkan hasil penelitian ini dapat mencapai tujuannya yaitu ingin mengetahui apakah benar sempitnya lahan pertanian, kurangnya lapangan kerja di luar pertanian, rendahnya pendapatan dan kurangnya penyediaan jasa umum dasar di daerah asal responden dapat mendorong terjadinya urbanisasi.

Berdasarkan pokok masalah dan tujuan tersebut di atas dapat dirumuskan hipotesis penelitian yaitu sempitnya lahan pertanian, kurangnya lapangan kerja di luar sektor pertanian, rendahnya pendapatan dan kurangnya penyediaan jasa umum dasar dapat mendorong terjadinya urbanisasi.

Jenis Penelitian dalam Skripsi adalah Studi kasus yaitu kesimpulan yang ditarik hanya berlaku untuk elemen yang diteliti. Populasi penelitiannya meliputi seluruh pedagang kaki lima di Jl. Malioboro dan Jl. A. Yani Yogyakarta, dengan menggunakan "Random Sampling" di mana setiap populasi mempunyai peluang yang sama untuk terpilih sebagai sampel. Dari seluruh populasi hanya akan diambil

50 orang sebagai sampel karena tidak mungkin untuk diambil seluruhnya dan sifat sampel adalah homogen. Teknik pengumpulan datanya dengan observasi langsung dan interview dengan para pedagang kaki lima serta pengurus Koperasi Pedagang Pinggir Jalan "Tri Dharma" Yogyakarta, di samping data primer tersebut juga menggunakan data sekunder. Setelah pengumpulan data, kemudian data-data tersebut dianalisa secara deskriptif dan menggunakan Tabel serta Grafik agar lebih visual.

Setelah dilakukan penelitian dan pembahasan, ternyata hasilnya sesuai dengan hipotesis kerja yaitu keadaan daerah asal responden dapat menyebabkan terjadinya urbanisasi yang meliputi sempitnya lahan pertanian, kurangnya lapangan kerja di luar sektor pertanian, rendahnya pendapatan dan kurangnya penyediaan jasa umum dasar.